
1 

 

様式１ 

                              会議録（１）   
  

会 議 の 名 称 

 

 令和４年度 春日部市自治会連合会定例総会 

 

開 催 日 

 

  令和４年５月１３日（金） 

 

開 催 時 間  午後２時～午後４時２０分 

 

開 催 場 所  

 

  東部地域振興ふれあい拠点施設 １階 

議長（委員長・ 

会長）の氏名  

  会長：時田 美野吉 

総会議長：土渕 光男 

 

出席者（出席委 

員）の氏名・出 

席者数 

出席者の氏名 別紙のとおり 

 出席者数 １２９名 

 委任状提出数 ６５名 

 

欠席者（欠席委 

員）の氏名・欠 

席者数 

別紙のとおり（９３名） 

説明者の職・氏名 

自治会連合会事務局長 岡田 

自治会連合会会計 石田、自治会連合会監事 飯山 

市民参加推進課長 森田、市民参加推進課主幹 砂田 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 岡田 友宏  市民生活部長 戸張 

会  計 石田 賢次  市民生活部次長 飯口 

 監  事 飯山 雅一  市民参加推進課長 森田 

  市民参加推進課主幹 砂田 

             市民参加推進課主査 山本 

    市民参加推進課主任 坂東 

    市民参加推進課主任 佐々木  
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

伊澤副会長 

 

時田会長 

 

森田課長 

 

 

 

 

岩谷市長 

鬼丸議長 

白土県議会議員 

石川総務委員長 

 

森田課長 

 

森田課長 

 

 

 

土渕議長 

岡田事務局長 

 

石田会計 

 

 

飯山監事 

 

土渕議長 

 

出席者 

 

土渕議長 

 

 

出席者 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 永年勤続者・退任者等表彰 

会長より感謝状の贈呈：村田 勸 様、越沼 正一 様 

市長より感謝状の贈呈：野村 幸男 様、石島 光男 様 

謝辞：村田 勸 様 

 

４ 来賓祝辞 

 

 

 

 

暫時休憩 

 

５ 事務局紹介 

総会の議長選任について事務局一任の声あり。このため、 

理事の土渕 光男 様を議長として提案。異議なし。 

 

６ 議案審議 

＜議案第１号＞ 

令和３年度 春日部市自治会連合会事業報告の承認を求めるについて  

＜議案第２号＞ 

令和３年度 春日部市自治会連合会収入支出決算の承認を求めるについて  

 

監査報告 

 

議案第 1号・２号について質疑を求める。 

 

質問なし。 

 

採決については挙手により行う。 

原案に賛成の方は挙手を求める 

 

挙手多数 
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議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

土渕議長 

 

 

砂田主幹 

 

 

土渕議長 

 

出席者 

 

土渕議長 

 

 

出席者 

 

土渕議長 

 

 

 

森田課長 

 

砂田主幹 

 

 

 

 

土渕議長 

 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土渕議長 

挙手多数により、議案第１号及び議案第２号は原案のとおり 

承認する。 

 

＜議案第３号＞ 

令和４年度 春日部市自治会連合会役員（案）の承認について 

 

議案３号について質疑を求める。 

 

質問なし。 

 

採決については挙手により行う。 

原案に賛成の方は挙手を求める 

 

挙手多数 

 

挙手多数により、議案第３号は原案のとおり承認する。 

 

事務局より新役員の紹介をお願いする。 

 

新役員紹介 

 

＜議案４号＞ 

令和４年度 春日部市自治会連合会事業計画（案）について 

＜議案５号＞ 

令和４年度 春日部市自治会連合会収入支出予算（案）について 

 

議案第４号・５号について質疑を求める。 

 

議案第４号について、総会費が前年度予算と比較し 250,000円上

がっている理由は。 

役員会費が前年度の決算額 24,282 円に対し、本年度の予算額が

450,000円と上がっている理由は。 

表彰費が前年度の決算額 140,000 円に対し、本年度の予算額が

280,000円と上がっている理由は。 

予算書の作り方について、前年度の予算に対し決算がいくらであ

ったかを比較し、その結果に対し本年度の予算を積算するという表

にした方がよいのではないか。 

 

事務局より説明をお願いする。 
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議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

砂田主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者 

 

 

砂田主幹 

 

 

 

 

 

出席者 

 

砂田主幹 

 

 

 

出席者 

 

 

砂田主幹 

 

 

①総会費が前年度予算額より増額となっている理由は、前年度は

総会を開催する時点で書面議決とすることが決まっていたため、開

催費用が無かったことにより少額となったものです。本年度は対面

での開催を予定しておりましたので、会場費や表彰状、お茶代等の

経費を計上したため、増額となっているものです。 

②役員会費が前年度決算額に対し増額となっている理由は、例年

はバスで先進地域に視察に行っていたところですが、ここ数年はコ

ロナにより行けていない状況となっています。しかし、予算組の段

階ではバスでの視察を考えて積算しているため、増額となっている

ものです。 

③表彰費が前年度決算額に対し増額となっている理由は、永年勤

続者表彰と退任者表彰の対象となる方がどれくらいいるか計算した

上で予算を積算しており、本年度につきましては昨年度より表彰対

象者が多かったため、増額となっているものです。 

④予算書の様式については、自治会連合会の正副会長会議にて検

討して決めているところですので、今後、正副会長会議において議

題として検討させていただきたいと思います。 

 

コロナの影響により減額となっていたことは分かったが、コロナ

前は本年度と同規模の予算となっていたのか。 

 

コロナ前は本年度と同規模かそれ以上の予算となっておりまし

た。 

以前はこの総会の後に別の会場で懇親会を開催しておりましたた

め、会場費等の費用を含めると、本年度より予算額は大きくなって

おりました。 

 

懇親会の飲食代は自治会の予算から支出していたのか。 

 

懇親会の飲食代は自治会の予算から支出しておりません。出席者

から会費として負担していただき、その中で飲食代を支出しており

ました。 

 

予算書の書き方について、やはり本年度の予算と前年度の決算を

対比するべきではないか。 

 

昨年度の書面議決の際にも同様の指摘がされましたので、その後

の正副会長会議において検討をした結果、色々なご意見が出たとこ

ろです。その中で、市役所でも使われている前年度の予算と本年度
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議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

土渕議長 

 

 

 

出席者 

 

土渕議長 

 

 

 

 

小保方副会長 

 

春日部警察署長 

埼玉県東部地域振興センター部長 

交通防犯課長 

の予算の比較がよいのではないかという結論に至っております。 

しかし、今回同様のご指摘が２件ありましたので、今後の正副会

長会議において検討していきたいと思います。 

 

以上で質疑を終了する。 

採決については挙手により行う。 

原案に賛成の方は挙手を求める。 

 

挙手多数 

 

挙手多数により、議案第４号及び議案第５号は原案のとおり 

承認する。 

 

すべての議事終了。議長の職を解かれる。 

 

７ 閉会 

 

事務連絡 

 

 

 

 

 

 


